



たいせい 大生だより

令和6年9月号



福島市笹谷字新町裏6番地の1 024-573-4022

R6.9.12発行

しゅうろう

就労B

はんばいかいし

えがおトマト販売開始。ミニトマトも好評です！

こうひょう

9/10、「えがおトマト」の初収穫し、販売開始いたしました。今期もよろしくお願ひします。
8月下旬より先行して収穫販売しているミニトマトも、おいしい！と大変好評で、特にフルティカは甘味
があり人気です。直売所または店舗でお買ひ求め下さい。お待ちしております。



フルティカ



こすず



イエローアイコ



なつ

夏といえば・・・

ぐるーぷほーむ

グループホーム

きゅうじつ

休日のひとこま

朝晩は涼しくなりましたが、
日中はまだまだ暑い日が続いて
います。

9月のとある日曜日、希望者を
募りスイカ割りを楽しみました。
翌日、通所先で、「スイカ、おいし
かった。たのしかった！」と笑顔
で教えてくれた利用者さんたち
でした。



ふくしまし はつかいさい 福島市で初開催！ いきいき福祉エキスポに参加しました。

8/29・30の二日間、企業と障がい者就労事業所をつなぐイベント「いきいき福祉EXPO」に参加しました。

施設長 出口より、農福連携の取り組みについて発表させていただきました。「施設外就労の際、利用者さんの選で工夫しているところはありますか？」という質問や、お仕事を紹介して下さる福島県授産事業振興会の担当者の方へ、「福島県の最低賃金引上げが決まったが、工賃向上のためにも、施設外就労時の工賃アップに対し企業さんへの働きかけをお願いしたい」とのご意見がありました。

よい商品を作り工賃アップにつなげていきたいという思いは、どの事業所さんも一緒だと思います。障がい者の働く力を企業さんに知っていただけるよい機会となりますので、是非来年度以降も継続して開催していただければと思います。



せいかつかいご 生活介護

みんなの作品展 (福祉作品展)

さくひんせいさくちゅう 作品製作中

福祉作品展は今年50回目をむかえ、より親しみを感じてもらえるようにと「みんなの作品展」と名前が変わりました。

8月から準備を始め、全員が役割を持ち製作中です。材料にSDGsを取り入れています。出来上がりを楽しみにしてください。



なつまつ し なつやす 夏祭りで締めくくった夏休み

たいせいジャンダルム～放課後デイ～

とにかく暑かった夏休みも終わり 2学期が始まりました。高等部3年生にとっては、ジャンダルムで過ごす最後の夏休みでしたね。後期実習も控えています。生活リズムを整えて、実習に備えてくださいね。

夏祭り縁日には、輪投げや金魚すくい、スイカ割りなどで楽しみました。



だいせいしのぶ さと あ しょうきょう (げんざい) 大生信夫の里 空き状況 (9/5現在)

- ✳ グループホーム 男性0名・女性1名
- ✳ 就労B 空きあります。
- ✳ 生活介護 空きあります。
- ✳ 放課後デイ 空きありません。
- ✳ 日中一時 空きあります。



編集後記：パラリンピックでの日本選手の活躍、素晴らしかったですね。ポッチャの3位決定戦、市長も参加した市役所のパブリックビューイングも盛り上がったと聞きました。この流れのまま来年のデフリンピックも盛り上げましょう。さて、寒暖差がでてくる9月は疲れがでやすい時期です。栄養と睡眠、しっかりととりましょうね。 木戸